
 

 

 

 

 

 

 

 

  
 
Anfrage gemäß Geschäftsordnung: Brücken im Langenfelder Stadtgebiet  
 

Sehr geehrter Herr Dr. Herweg, 

im Namen der SPD-Fraktion bitte ich Sie folgende Anfrage in der nächsten Sitzung des Bau- und Ver-
kehrsausschusses durch die Verwaltung beantworten zu lassen: 

- Wie viele Brückenbauwerke befinden sich im Langenfelder Stadtgebiet auf Verkehrswegen? 

- Wie viele davon sind im städtischen Besitz? 

- Werden diese Brücken regelmäßig auf ihren baulichen Zustand überprüft? 

- Wenn ja, in welchem Turnus? 

- Wie wird die Stadt über den Zustand der nicht städtischen Brücken informiert? 

- Gibt es Planungen, wann welche Brücken erneuert oder grundhaft saniert werden müssen?  

- Wann ist mit dem Start des Planverfahrens inklusive der Verkehrsführungsänderungen zur Er-

neuerung der S-Bahnbrücke Berghausen zu rechnen?  

 

Mit freundlichen Grüßen 
 
gez.        
Mark Schimmelpfennig      
Fraktionsvorsitzender        
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